

DIE MUSIKKLASSE

In unserer Klasse steht das gemeinsame Musizieren, ein gutes soziales Miteinander und das Entdecken von Musik und Kultur im Vordergrund.



HERR HINRICHS UND FRAU REH

Seit etlichen Jahren wird in Kooperation mit der Musikschule Hannover eine Musikklasse in jedem Jahrgang angeboten. Die Kinder erhalten neben den normalen Musikstunden Instrumental- oder Gesangsunterricht in kleinen Gruppen und zusätzliche Stunden für das Klassenmusizieren.

DU LIEBST MUSIK?

**DU HAST LUST AUF SINGEN
UND MUSIKMACHEN?**

**DU MÖCHTEST EINEN
STARKEN ZUSAMMENHALT
IN DER KLASSE ERLEBEN?**

**DU KANNST DICH GUT
IN EINE GRUPPE
EINBRINGEN?**

**DU HAST LUST AUF
GEMEINSAME AUFTRITTE?**

**DANN WÄHLE DAS PROFIL
MUSIKKLASSE !**

KLEINGRUPPENUNTERRICHT DURCH DIE MUSIKSCHULE

In der Musikklasse hat jedes Kind einmal in der Woche während der Schulzeit Instrumental- oder Gesangsunterricht in einer kleinen Gruppe. Der Unterricht ist zwei Jahre verpflichtend und kann anschließend weitergeführt werden.



MUSIKUNTERRICHT

Zusätzlich zum normalen Musikunterricht hat die Musikklasse eine Doppelstunde zum Klassenmusizieren. Hier wird mit der Stammlehrkraft und einer weiteren Musiklehrkraft fleißig geübt und für Auftritte geprobt.



ERSTE AUFTRITTE

Von Beginn an wird gemeinsam musiziert. Die Kinder üben sich darin, gut aufeinander zu hören und miteinander in Kontakt und ins gemeinsame Spiel zu kommen. Erste Auftritte finden vor den Eltern und dann vor großem Publikum statt, z.B. bei unserem KultFest.



STARKE KLASSENGEMEINSCHAFT

Das gemeinsame Musizieren, die gemeinsamen Auftritte und die intensive Beschäftigung mit der Musik haben positive Auswirkungen auf die Konzentrationsfähigkeit und das Durchhaltevermögen. Außerdem gibt es in Musikklassen häufig eine starke Klassengemeinschaft und hohe soziale Kompetenzen.